



Erholsamer Schlaf im KREIS-Haus

Modularer Aufbau

Das Bett besteht aus vier voneinander getrennten Bestandteilen: Einlegerahmen, Federelement, Naturlatexmatratze und Auflage. Diese Art des Aufbaus fokussiert sich auf das Wesentliche und lässt es im Sinne der Nachhaltigkeit zu, dass sich alle Komponenten, selbst die Trimellen des Federelements, einzeln ersetzen lassen. Alle Bestandteile bestehen aus natürlichen und nachwachsenden Rohstoffen. Auf Weichmacher oder andere chemische Zusätze wurde konsequent verzichtet. Ganz im Sinne der Kreislaufwirtschaft lassen sich die einzelnen Komponenten recyceln. So kann beispielsweise die Naturlatexmatratze eingeschmolzen und für Reifen wiederverwendet werden.

Einkuscheln und erholen

So ist erholsamer Schlaf schon fast garantiert: Die Kissen und Decken im KREIS-Haus bestehen alle ausschliesslich aus natürlichen und atmungsaktiven Materialien. Alle verwendeten tierischen Produkte (wie Schafschurwolle, Alpakawolle und Kamelhaar) werden besonders tiergerecht gewonnen und die Tiere äusserst artgerecht gehalten.

Natur im Schlafzimmer

Qualitativ hochwertige und verantwortungsvoll gewonnene Materialien sind wichtige Voraussetzungen für eine erholsame Nachtruhe. Das Unternehmen Hüsler Nest verwendet für seine Produkte ausschliesslich nachhaltige Werkstoffe. Unbehandelte Hölzer, metallfrei verarbeitet und nur mit Bienenwachs verfeinert, so bringt Hüsler Nest seit 1982 die Natur zurück ins Schlafzimmer.

KREIS-Haus



Massgefertigte Aufbewahrung

Der Platz im KREIS-Haus ist begrenzt. Umso wichtiger sind ausgeklügelte Aufbewahrungssysteme und optimale Raumnutzung. Das massgefertigte Bett von Hüsler Nest bietet viel Stauraum für die Übernachtungsgäste des KREIS-Hauses.



www.huesler-nest.ch